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ライオンズクラブ国際協会  334-Ａ地区  4Ｒ  1Ｚ 

地 区 ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 合 同 例 会 

◆日 時／８月２６日(木) 午後 2：00～3：35 

◆場 所／岡崎市図書館交流プラザ「りぶら」1Ｆホール 

(皆様のご協力ありがとうございました) 

  

  

  



アクティビティー報告１    ８月１８日(水) せきれいホール 

 教育奉仕委員長 Ｌ．加藤寛征 

 

およそ１万６千人の生徒の中から選

ばれた２０人が、家族、社会、高齢

化、地域などの身近でありながら奥

深いテーマを、中学生らしく爽やか

にしっかりと主張してくれました。 

 

この主張コンクールに参加した生徒 

一人ひとり全員に、感想の手紙を毎

年送っているＬ．岡田康孝。 

続けることの大切さ、生徒にきっと

伝わることでしょう。 

アクティビティー報告２      ８月１９日(木) せきれいホール 

 教育奉仕委員長 Ｌ．加藤寛征 
 

５２回の歴史の中で、小学生の部は

今年で３年目ですが、毎年レベルが 

飛躍的に向上しているそうです。 

英語力の素晴らしさと同様に、発表

時間１分間の構成力や表現力もとて

も素晴らしかったです。 

 

午前の部の最後は、ＡＬＴ（外国語

指導助手）と児童と客席とが一体と

なって楽しく英語を学びました。 

英語が苦手な我がクラブの見学者

は、ドッと疲れた表情を見せており

ました。 

 

 



アクティビティー報告３         ８月２１日(土) 葵中学校 

  環境保全委員長 Ｌ．倉橋敏美 
 

 

会長Ｌ．浦上茂已の挨拶 

熱中症に充分注意し水分をしっかり

取ってがんばりましょう。 

 

しかし、この日もとても暑く、「暑い」

というよりは「熱い」という感じでし

た。 

 

葵中学校ＰＴＡ会長の挨拶 

(Ｌ．小野田哲也) 

子どもは、「家庭でしっかり育て、学

校で教え、地域で守る」その三つがそ

ろっていればこそ、すくすくと健やか

に育っていくことが出来ます。みんな

で協力してがんばりましょう。 

 

 

生徒に負けないぞと、かまを手にいっ

せいに草刈。 

仕事に支障が出なければ良いのです

が・・・。 

 

校内だけでなく、近隣の公園なども清

掃しました。 

「いろいろなものが落ちているね」と

環境保全委員長Ｌ．倉橋敏美と生徒会

長 木村君。 

 


